

"Nouveau-Monde" à un contin, ce remède infailible contre les insomnies. C'est toujours distingué au parlement fédéral par la sonorité de ses... ronflements. Se recommande par ses aptitudes spéciales pour l'épluchette du blé d'inde, surtout lorsqu'il trouve un grain rouge. Avec quelle joie il profite des avantages attachés à cette trouvaille. Ce monsieur a euores beaucoup de goût pour la tire de Ste. Catherine. Avec tous ces avantages il est certain d'être élu de nouveau.

No. 10.—Voici son adversaire, le célèbre littérateur L. O. David. Son habit bleu ayant légèrement déteint au soleil, il est allé le porter chez un teinturier qui s'est trompé de chaudière, il est aujourd'hui du plus beau rouge. Ce monsieur s'en est consolé et il le porte tel qu'il est. Du reste, il est pour la protection et la colonisation, malgré cela il a déjà subi plusieurs échecs, et personnifie le proverbe: Nul n'est prophète dans son pays.

CHAMBLIN.

No. 11.—Laissons pour un instant avocats, gens de lettres, docteurs et négociants. Je vous présentes M. Benoit cultivateur, conservateur et protecteur. Voyez-le au milieu de cette foule d'électeurs, ces derniers paraissent désappointés, Dame, il leur avait promis de leur rendre compte de sa conduite au parlement, et il n'en souffle mot. Après cela, il n'y a peut-être rien fait; c'est une raison!!

No. 12.—M. Willett concurrent du précédent. Américain voulant représenter des Canadiens-Français. Chacun se demande si cela est une recommandation? Ce candidat se dit libéral protectionniste et ses amis se donnent beaucoup de mal pour assurer son succès. Par ces grandes chaleurs il devra leur conserver beaucoup de reconnaissance et de... rafraichissements.

BAGOT;

Voyez ce gros et gras avocat, c'est M. Mousseau, candidat conservateur. Cela se voit, il a commencé par se conserver lui-même. Quand à la protection, il en est le plus chaud partisan et il compte la dessus pour réussir. Qui compte sans son hôte compte deux fois.

No. 14.—Le Dr. Chagnon, bleu teint en rouge pour la circonstance. Libre échangeiste. Désirerait provoquer des réunions ou les discussions seraient arrosées souvent et avec abondance. S'il est élu tenir la buvette de la Chambre convenablement garnie.

ST. HYACINTHE.

No. 15.—J'ai l'honneur de vous présenter monsieur l'avocat Tellier. C'est un homme excessivement sérieux, jamais le sourire n'affleura ses lèvres. Des mauvaises langues disent que c'est pour mieux cacher non seulement ce qu'il pense, mais encore ce qu'il veut faire. Il est conservateur protectionniste, et a beaucoup de chance d'être élu, à moins que ce ne soit son adversaire.

No. 16.—Je profite de la circonstance pour vous présenter l'adversaire du précédent. C'est un avocat et un orateur d'un talent incontestable, M. Mercier comme beaucoup de fieux qui se présentent aux prochaines élections il a arboré la couleur rouge comme signe de ralliement. Du reste, c'est la mode aujourd'hui et on ne peut lui en faire un crime. C'est un ennemi acharné de la protection et un ami dévoué du gouvernement libéral.



—Suis ben mon raisonnement..... un conservateur, c'est un conservateur.
 —Oui mes un libéral c'est un libéral.
 Non c'est un rouge. Et pis la protection! tu n'sais pas c'que c'est hein? ni moi n'on plus.
 —"L'autre épaté." Ah!!!

Comme je ne veux pas abuser de vos instants je termine ici la séance.
 Baissez le rideau Giguasse.
 messieurs à la semaine prochaine.

Un Candidat aux tomates.

Mardi soir une grande réunion était provoquée par un nouveau candidat dans la division de Montréal-Est. Cette assemblée avait lieu au marché St. Jacques. Vous dire ce qui s'est passé est presque impossible. Le "Crapaud" a tellement ri qu'il en est encore malade. Permettez-lui de vous présenter le morle blancs des candidats présents passés et futurs.

M. Hogue épicier, rue Ontario, un tout jeune homme, d'un courage digne d'un meilleur sort. Poussé par quelques amis farceurs, il a eu l'idée de faire concurrence à MM. Archambault et Coursol.

Au commencement de la séance plusieurs orateurs futétiens montent à la tribune pour soutenir la candidature du jeune épicier. Il protègora tout disent-ils, les intérêts des ouvriers, des patates, des tomates, des concombres et des cornichons, en un mot il se protègora lui-même. Et le public voyant qu'il était là pour se divertir, de rire de tout cœur; il était impatient d'entendre le candidat, aussi les cris de M. Hogue mil fois répétés attirèrent celui-ci sur l'estrade. Il monta sur jo husting, laissons lui la parole:

"Messieur les Electeurs, on vous a dit que je me présentais pour protègor les pommes de choux, les tomates, les concombres, et les cornichons, c'est vrai, je protègorai tout ça, car je vous ferai payer la bière l cent le verre, je veux aassi protéger la masse des ouvriers, (il voulait probablement dire ouvriers) A ce moment il fut interrompu par les cris: en anglais;

Sans se déconcerter il recommença son discours en anglais. A peine a-t-il dit sa première phrase qu'on lui crie de nouveau; en français, en français; oi de recommencer en français et aussi de suite pendant quelques instants. Enfin l'hiralité rrait atteint le comble, lorsqu'un bombardement imprévu vint couper la parole à l'orateur. Toutes les tomates du quartier avait été mises en réquisition et plouvaient dru comme grêle sur le pauvre candidat qui ne savait plus a quel Saint se quier. Il était fort drolo à voir toutes ces tomates mères qui s'écrasaient en tombant sur lui, lui donnaient un faux air de hamard fantastique.

Enfin il se hâta de s'esquiver au milieu des rires et des huées de la foule, sans avoir, toutefois, résigné d'une façon fort digne. Ainsi la division Est de Montréal a possédé, pendant quelques instants, un candidat sauco tomates.

Honneur au courage malheureux.

Correspondance Parisienne.

Paris, le Août 1878.

MON CHER CRAPAUD.

On vient de publier la liste des récompenses à décerner en septembre prochain, aux plus méritants des exposants. Ce sera l'occasion d'une nouvelle grande fête dont je te rendrai compte. Nombre de souverains et de princes étrangers doivent assister à cette cérémonie. En attendant, plusieurs chefs arabes nous sont arrivés depuis quelques jours, et, comme tout ce qui est nouveau est beau, ils font, en ce moment courir tous les badauds, plusieurs d'entre ces arabes portent fièrement, sur leur burnous, la croix de la Légion d'honneur.

Décidément le temps est à la greve; en voici encore une et dans un établissement où, déjà, elle avait eu lieu. Je veux parler du restaurant Duval. Dernièrement ces demoiselles rendaient leur tablier, aujourd'hui ce sont les garçons qui, au grand ébahissement des consommateurs, ont déposé les insigne de leurs fonctions. C'est dommage, car parmi eux il y en avait de drôles; témoin celui-ci.

Un monsieur entre dans le restaurant et demande des œufs frais à la coque. mais, à sa grande surprise l'un d'eux contenait un poulet. Il se fâche tout rouge: Garçon! Garçon!!

Monsieur?.....
 Qu'est-ce que cela veut dire, je vous demande des œufs frais et voici ce que j'y trouve!

Chut, monsieur, je vous en prie, pas si haut, reprend le garçon qui est honnête.

Comment pas si haut.
 Non, monsieur, si le patron vous attendait, on vous ferait payer le poulet.

En ce moment toute l'attention est tournée vers la politique aussi n'ai-je pas grand chose à te raconter. La politique de notre pays intéresse peu tes lecteurs. Je vais donc terminer par une conversation d'ivrognes revenant des environs de l'exposition; d'une exposition vinicole probablement.

Il est environ minuit, ils se tiennent par le bras et chancelent à qui mieux mieux. L'un dit à l'autre entre deux hoquets:

—Non... on... vois-tu;... j'peux pas garder ma femme!

—Bexh... Et pour... pourquoi!

—Faut... aut... la nourrir...

—Qué qu'ça fait... t'as les moyens!...

—Faur... aut... la promener, vois-tu!

—Eh ben... on n'a la promène pas toujours.

—Et pis... c'est pas tout ça... Vois-tu... la malheureuse!... alle boit!!!

A la semaine prochaine,

Un Crapaud de Paris,

Discours prononcé dimanche dernier à l'Hotel-de-Ville de Ste. Cunsigonde par

M. BESETTE, avocat et boucher conseilant, conservateur, Protectionniste et COMMUNISTE!!!

messieurs les Electeurs.

En réponse à l'orateur sus-pécour j'vous dis que toutes les médecines sant pas bonnes pour toutes les maladies, pour des maladies on donne des pilules et pour d'autres on donne des midicines liquides. Eh! ben la protection est bonne pour qu'ch'ose et mauvaise pour d'autre, monsieur David est protectionniste qu'en même, il veut tout protègor, n'est-ce pas qu'un homme de même est dangereux et nous n'en avons pas besoin,